

城東警察署から先日、平成一八年一月から九月の防犯支部別窃盗犯発生状況が発表されました。この報告は、城東区内一六支部ごとに犯罪種類別に昨年度と今年度の同期間の発生件数を比較したもので、



城東区全体で見て今年度は、窃盗犯全体として、昨年度対比三%減少しています。

とりわけ、榎並地区は一・八%減と、減少率は顕著で、区内一六支部の中でもびぬけてトップとなっています。

このように、窃盗犯が減

少した背景には、昨年九月から始まつた子ども見まもり隊活動があげられます。黄色いTシャツ、ウインドブレーカーを着用し子どもの見まもりを登校時、および下校時に行っている榎並地区では、住民同士のつなぎを感じられることでしょう。

○在、不在を問わず小窓も確実に締める、施錠の癖をつける。

○「少しだけ」「うちだけは大丈夫」が一番禁物です。

○「少しだけ」「うちだけは大丈夫」が一番禁物です。

○「少しだけ」「うちだけは大丈夫」が一番禁物です。

○「少しだけ」「うちだけは大丈夫」が一番禁物です。

蒲生中学校では、顧問の先生の指導のもと、クラブ活動が盛んに行われており、全国レベルでも、高い評価を受けているクラブもあります。吹奏楽部は、毎年、関西大会において金賞受賞しています。吹奏楽部には、エナミマーチングクラブ、「ぱ

りあ」と名づけられた子供たちによるパフォーマンスが注目されています。また、吹奏楽部は、毎年、関西大会において金賞受賞しています。吹奏楽部には、エナミマーチングクラブ、「ぱ

全国大会で健闘

蒲生中学校

蒲生中学校では、顧問の先生の指導のもと、クラブ活動が盛んに行われており、全国レベルでも、高い評価を受けているクラブもあります。吹奏楽部は、毎年、関西大会において金賞受賞しています。吹奏楽部には、エナミマーチングクラブ、「ぱ

町会名	実施日	場 所
西一南	12/10	西一東集会所
西一東	12/10	西一東集会所
西一中	12/17	京橋コーポ中庭
西一北	12/ 3	福祉会館
西二東	12/17	福祉会館
西二西	12/10	西二西町会会館
西三東	12/10	水神社
西三西	12/10	ワキタ駐車場
中一	12/10	中一会館
中二	12/ 3	坂上宅
中三南	12/10	榎並会館
中三北	12/ 3	榎並会館
成育四	12/ 3	三宅計器駐車場

第28回 もちつき大会

今年も恒例のもちつき大会が、子ども会主催で行なわれます。

今年も恒例のもちつき大会が、子ども会主催で行なわれます。



十月二十四日（火）午前十時三十分より榎並福祉社会館、公園で運動会を開催しました。約五十名のお母さんと子どもさんが、秋晴れの青い空の下で、元気一杯に玉入れ、障害物競走、アンパンマン体操などを、皆様にご協力をいただきました。

子育てサロン・ぽっぽ会運動会 榎並福祉社会館公園にて

犯罪が減少

榎並地区

これが、どろぼうの立場からすると、心理的に犯罪を起こしにくい雰囲気にさせられる役目をはたしているといえるでしょう。

城東区内でトップ

ば面倒とも思いません。

「音」で威嚇

どろぼうは音が出るのを嫌います。大きな音が出ると、周りの人気に気付かれてしまうからです。どろぼうの通り道に玉砂利をしたいたり、ドア、窓にセンサーや警報器をつけるなどして、音でどろぼうを威嚇します。

お父さん、お母さんはもちろん、おじいちゃん、おばあちゃん、子どもみんなで守りましょう。

○安全はタダではありません。自分の負担は必要です。

地域の防犯対策は始まります。

「光」で威嚇

どろぼうは目立つことが嫌いです。明かりがあることで周囲の人に気付かれたどろぼうが暗闇に隠れたりすることが出来なくなるからです。玄関前や駐車スペース、死角にセンサーライトを設置するなど、光を使って、どろぼうを威嚇しましょう。また、ご近所同士で門灯を付けたりして、どろぼうが暗闇に隠れたりする事が出来なくなるなりや防犯意識の高さを示すこともできます。

「侵入を阻止」

どろぼうは侵入に時間がかかるのを嫌います。時間がかかると見つかったり、捕まつたりする可能性が高まるからです。多くのどろぼうが侵入に五分以上かかると諦めといわれています。最も狙われやすい窓ガラスやドアを頑丈なものに取り替えたり、補助錠を取り付けるなどして、侵入されにくい環境づくりを行うことが重要です。

さんをはじめとして、民生委員や子ども見まもり隊の皆様にご協力をいただきました。

青い空の下で、元気一杯に玉入れ、障害物競走、アンパンマン体操などを、各町会にお聞きください。